



FALTAN DOS MIL MÁS, QUE SE DISCUTIRÁN ESTE MIÉRCOLES Y JUEVES

Discuten más de mil reservas al Presupuesto... Ninguna pasa

Advertencia. Diputados marcelistas aseguran que presentarán hoy sus propuestas de modificación

JORGE X. LÓPEZ

Más de mil reservas se presentaron ayer en la discusión en lo particular del dictamen del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2024 en la Cámara de Diputados, la mayoría de ellas de la oposición... Sin embargo, pese al tiempo invertido, ninguna fue aprobada.

En la Mesa Directiva se registraron en total tres mil 93 modificaciones al documento, la mayor parte hechas por el Partido Acción Nacional (PAN), por lo que se prevé que la discusión se alargue hasta este jueves.

Diputados de Morena del bloque El Camino de México, identificados con el excanciller Marcelo Ebrard, advirtieron que hoy presentarán sus reservas, por lo que estiman que podrían concretarse los primeros cambios al dictamen del PEF.

Ayer, con el arranque de la sesión, los priistas reclamaron, además de la falta de recursos para la reconstrucción de Acapulco y la atención



CIRCO Y TEATRO. Por momentos, la discusión en San Lázaro contó con acusaciones e insultos, pero también con discursos emotivos a favor de Acapulco.

de la emergencia en Guerrero, la ausencia de apoyos para el campo.

El diputado Roberto Carlos López (PRI) aseguró que el sector primario está en un abandono mayor y las familias son víctimas de la ausencia del Estado mexicano, por ello pidió formular programas compensatorios con incentivos porque “la peor pandemia que sufre México no es el Covid, es la ineptitud de Morena al gobernar”.

Por momentos, la discusión calentaba los ánimos cuando desde cualquier de los bloques, el de oposición o el oficialista, se hacía referencia a las aspirantes a la Presidencia de la República o se hacía referencia al presidente López Obrador.

El diputado Francisco Huacus (PRD) subió a la tribuna y luego de criticar al presupuesto y señalar que estaba “sostenido con alfileres” se puso un antifaz y un gorro simulando

ser un asaltante.

“Su gobierno me recuerda a la parábola de El Rey tonto, aquel rey al que le trajeron un traje invisible que solo los inteligentes podían ver, y ha pasado esto con este gobierno: Solo su rey y su séquito de inteligentes ven lo bueno de su gobierno”, expuso Huacus.

La diputada María del Rosario Merlín (Morena) subió a tribuna y pidió, casi al borde del llanto, compasión, piedad y misericordia a todos los legisladores para apoyar a Acapulco.

Aunque no detalló a qué artículo del dictamen hacía referencia ni de dónde proponía tomar recursos y hacia dónde destinarlos para los damnificados, expresó que las carencias en el puerto, de donde es originaria, no son producto del paso del huracán, sino que vienen de tiempo atrás.

“La ayuda debe de fluir con precisión, con inmediatez, yo sé que aquellos con corazón de verdad y aman a Acapulco como nosotros lo amamos, y muchos de ustedes alguna historia pasaron, me van a escuchar con atención. Estoy llamando a la hermandad, no estoy debatiendo con partidos, estoy pidiendo la unidad”, expresó.